



# なかよし



精華小学校 1年生  
学年通信  
令和3年4月24日(土)

## みんなで走ってます！

体育の学習では、学年でリレーをしました。スキップや大股走りなどいろいろな走り方でリレーをしました。二足歩行の人間が走るというのは、実はとても高度な運動らしく脳の発達を促すそうです。これからも楽しくたくさん走りたいと思います。

## お知らせとお願い

### 音読の宿題が始まります。

読解力はすべての教科に関わる大切な力です。その読解力の基礎を付けるのが音読です。音読がすすらできて初めて何が書いてあるのかが理解できます。また、音読をするときには、目と口と耳など複数の器官を使い、黙読に比べ高い集中力が要求されます。脳が活性化されるという話も聞いたことがあります。

また、音読を続けると「日常の話し言葉が豊かになる」「頭の回転がよくなる」「豊かな自己表現ができるようになる」「文章を書くときに文章構成や文体に応用されるようになる」などたくさんの効果があるとされています。

初めはたどたどしいかもしれませんが、励まし褒めながら、音読を続ける習慣がつくように見守ってください。

### 個人懇談が始まります

5月6日(木)から、個人懇談が始まります。懇談を有意義なものとするために、ご家庭での生活の様子をお聞かせいただきたく思います。今後のお子さんへの指導に役立てたいと思いますので、よろしくお願ひします。また、限られた時間の中で行いますので、ご協力をよろしくお願ひします。

懇談中の下校は、集団下校(学校を午後2時頃に出発予定)となります。

### 名札を付ける練習をお願いします

お迎えによる下校、ご協力ありがとうございます。休明けの5月17日からは、自分たちだけの下校が始まります。(しばらくは教員が付き添います。)それに伴い、名札を学校で外し、置いて帰ります。

家で練習している様子を「ひとりで名札をつけられるようになったよ。」と笑顔で担任に報告してくれる子もいます。できるだけ自分の力で名札の取り外しができるように、ご自宅にある安全ピンを使って、「ピン」を留め金から外すだけでなく、左胸の服をつまんで安全に服に留めることができるように、付け方の練習をしていただきたいと思います。ご協力よろしくお願ひします。

**4月27日(火)は引き取り訓練です。よろしくお願ひします。**

